



Les confidences



*du
Pôle Nord*

Les confidences du Pôle Nord

Alors que notre ville s'illumine, nous avons réussi l'impossible : une liaison directe avec le Pôle Nord. Entre les secrets de la Mère Noël et une interview exclusive avec le vieil homme en rouge, découvrez la vie bénédite de ceux qui font rêver les petits et les grands (et leurs animaux !).



De Saint-Nicolas au Père Noël

Le Père Noël n'est pas né au pôle Nord ! Son ancêtre est Saint-Nicolas, un évêque généreux ayant vécu au IV^e siècle. Au fil du temps, les traditions se sont mélangées. Ce sont les illustrateurs (notamment Thomas Nast au XIX^e siècle) qui lui ont donné son ventre rebondi, son costume bordé de fourrure et son adresse actuelle.



Sa vie au Pôle Nord

Le Père Noël habite une maison chaleureuse cachée dans les neiges éternelles, en Laponie (en Finlande). Contrairement aux idées reçues, il ne travaille pas qu'une nuit par an ! Il supervise la gestion des forêts de sapins, s'assure de la qualité des jouets et, surtout, veille au bien-être de ses nombreux pensionnaires à quatre pattes.



Les lutins : ses plus proches alliés

Les lutins sont ses artisans. Experts en menuiserie, mécanique et électronique, ils sont aussi les soigneurs animaliers du village. Ce sont eux qui préparent le lichen frais pour les rennes et massent leurs sabots après le grand voyage.





Et la Mère Noël ?

On en parle moins, et pourtant, sans elle, Noël n'existerait pas. Loin de l'image de la grand-mère qui attend au coin du feu, la Mère Noël est une véritable cheffe d'orchestre !

Voici son emploi du temps :

- Janvier à Mars : Gestion de la «réécupération». Elle organise les cures de thalasso pour les rennes et s'assure que les lutins prennent leurs congés.
- Avril à Septembre : Elle gère les approvisionnements mondiaux. C'est elle qui négocie l'achat du bois, des tissus et des composants écoresponsables.
- Octobre à Décembre : Phase critique. Elle supervise la logistique, brise la route aérienne la plus optimisée et veille à la nutrition «haute performance» des rennes pour le grand soir.



L'Escouade de rennes : des amis pour la vie

Les animaux les plus célèbres du Père Noël sont ses rennes (appelés caribous en Amérique du Nord). Selon la légende, son traîneau est tiré par une équipe de huit ou neuf rennes. Ici, pas de hiérarchie, mais une équipe soudée :

- Tornade : Le sprinteur. Il peut dépasser le mur du son sans ébouiffer sa fourrure.
- Danseuse : La plus élégante. Elle a appris la danse classique auprès des fées des neiges.
- Furie : Le cascadeur. Il adore faire des loopings pour amuser les lutins.
- Frangante : La maman du groupe. C'est elle qui calme les autres avant le décollage.
- Comète : L'astronome. Il connaît toutes les constellations pour se repérer sans GPS.
- Cupidon : Le sentimental. Son harnais est décoré de clochettes au son joyeux.
- Tonnerre : Le colosse. Sa voix (ou plutôt son brame) résonne comme l'orage.
- Éclair : La guide lumineuse. Elle possède une vision nocturne exceptionnelle.
- Rudolph : Le héros au nez rouge. Son nez lumineux est le phare indispensable pour traverser le brouillard.





Interview : 3 questions au Père Noël

Le Journal de Puteaux :

Père Noël, quelle est la ville la plus accueillante pour vos rennes ?

Le Père Noël :

Puteaux, sans hésiter ! C'est une ville « amie des animaux », alors mes rennes savent qu'ils y recevront un accueil bienveillant. L'année dernière, Comète a vu des gamelles d'eau fraîche devant les commerces, elle était ravie !

JDP : N'avez-vous pas trop chaud dans votre costume avec le réchauffement climatique ?

LPN : Oh, si ! Heureusement, la Mère Noël m'a tricoté un ensemble en fibre d'eucalyptus, c'est très respirant. Et pour le traîneau, nous avons installé une clim' réversible alimentée par l'énergie des clochettes !

JDP : Un message pour les Putéoliens qui ont des animaux ?

LPN : N'oubliez pas leur petit cadeau sous le sapin, même si c'est juste une caresse ou une friandise maison. Un animal heureux, c'est la moitié du chemin vers un Noël réussi !





La Recette de la Mère Noël : Cookies « Pépy-Renne »

Une recette simple, sans balance,
pour cuisiner avec les parents !

Les ingrédients :

- 1 pot de yaourt (qui servira de mesure) de sucre
- 2 pots de farine
- 1/2 pot de beurre mou
- 1 œuf
- 1 pincée de sel
- Beaucoup de pépites de chocolat (ou de Smarties rouges pour faire le nez de Rudolph !)

La préparation :

1. Mélange : dans un saladier, mélange le beurre et le sucre avec une cuillère en bois jusqu'à ce que ce soit crémeux.
2. Ajoute : casse l'œuf, ajoute la farine, le sel et les pépites. Mélange avec les mains (propres !) pour former une grosse boule.
3. Façonne : fais de petites boules de la taille d'une noix et pose-les sur une plaque de cuisson en les écrasant un petit peu.
4. Cuis : demande à un adulte de les mettre au four à 180°C pendant 10 à 12 minutes.
5. Déguste : laisse refroidir (c'est le plus dur !) avant de croquer dedans.



Coloriage :



à tes crayons



Joyeuses fêtes
à tous les Putéoliens
et à leurs compagnons
à poils et à plumes !